



# Königsdisciplin des Gesangs

Ricarda Leuchter und Matthias Röhser sind Sänger des Aachener Ensembles „einKlang“.

**?** Das Ensemble „einKlang“ gastiert am Samstag, 16. Oktober, um 19.30 Uhr, im Kulturzentrum Altes Rathaus in Würselen. Seit 1 1/2 Jahren sind Sie Mitglied dieser Gruppe. Auf welche Art von Musik dürfen sich Ihre Zuhörer freuen?

**Ricarda Leuchter:** Die Zuhörer dürfen sich auf moderne A-Cappella-Musik, das heißt Gesang ohne instrumentelle Begleitung, sowie zeitgenössische Gospelmusik freuen, die wir direkt aus den US-amerikanischen Gemeinden importiert haben. Begleitet werden die Gospels von unserem Pianisten Andreas Koke und unserer Cajonistin Inga Hameister.



Matthias Röhser und Ricarda Leuchter. Foto: Roß

**?** Warum gerade Gospels und A-Cappella? Was macht den besonderen Reiz dieser Musik aus?

**Matthias Röhser:** Diese Kombination ist das Resultat aus der Geschichte des Ensembles. Die Grün-

dungsmitglieder haben mehrere Jahre lang zusammen in einem Gospelchor gesungen und wollten sich musikalisch weiterentwickeln. Sie hatten bemerkt, dass vor allem die A-cappella-Gospelsongs sehr anspruchsvoll und herausfordernd wa-

ren, daher lag es nahe, diese Richtung weiter auszubauen. Wir alle empfinden das A-cappella-Singen als Königsdisciplin des Gesanges. Dabei ist die Stilrichtung der Popmusik das verbindende Element, denn auch die aktuelle Gospelmusik lässt sich darunter einordnen.

**?** Wie entstand dieses Ensemble, das sich aus musikbegeisterten jungen Leuten aus Würselen, Aachen und der Euregio zusammensetzt?

**Ricarda Leuchter:** Die Ursprungsbesetzung unseres Ensembles kannte sich, wie schon erwähnt aus einem Gospelchor und entschied im Herbst 2006 ein Ensemble in kleiner Besetzung zu gründen, bei dem es bis heute auf jede einzelne Stimme ankommt und bei dem bewusst auf eine Chorleitung verzichtet wird. Heu-

te sind nur noch einige Mitglieder von den Gründungsmitgliedern übrig und neue Sänger sind dazu gekommen. Dabei sind wir eine bunte Mischung aus Studenten aller Fachrichtungen, Absolventen der Aachener Hochschulen und Berufstätigen in der Region.

**?** Jetzt gastieren Sie im Kulturzentrum Altes Rathaus und damit bereits zum zweiten Mal in diesem Jahr in Würselen. Sind die Würseler besonders musikinteressiert und wie ist das Ambiente im Kulturzentrum?

**Matthias Röhser:** Das Konzert im Rahmen der Reihe „Pius am Mittwoch“ im Januar fand großen Anklang, so dass wir uns zu einem zweiten Konzert in Würselen entschieden. Das Alte Rathaus bietet sich hierzu sehr gut an, da die Akus-

tik wunderbar und das Ambiente sowie die Bühne des Saals für uns wie gemacht sind. Wir wünschen uns, mit diesem Konzert noch mehr Publikum in Würselen zu begeistern.

**?** Sind weitere Konzerte in der Region geplant und gibt es noch Karten für die Veranstaltung im Kulturzentrum?

**Ricarda Leuchter:** Für das Konzert am 16. Oktober gibt es im Vorverkauf noch Karten bei der Buchhandlung Schillings in Würselen.

Für Kurzentschlossene wird es Karten auch der Abendkasse geben. Unser nächstes Konzert findet am 13. November um 20 Uhr in der Aachener PontStage statt.

Hierfür beginnt der Vorverkauf am 25. Oktober in Aachen. (ro)